

FICHE TECHNIQUE

FR

MASQUE TOTAL III

REF : 418639 VERSION COIFFE
418639/4 VERSION COIFFE 4 REGLAGES
418655/MC VERSION KIT MC

MATISEC 



La conception de ce masque à grand champ visuel apporte un confort idéal tout en assurant une étanchéité parfaite quelque soit le type de visage. Il est composé de :

- ▶ **Ecran Panoramique** de qualité optique exceptionnelle réalisé dans un matériau résistant aux agressions thermiques (rayonnement infrarouge), chimiques et mécaniques.
- ▶ **Joint de visage** à double lèvre d'étanchéité (hypoallergénique), **taille unique**.
- ▶ **½ joncs thermoplastiques** réalisés dans une matière électriquement isolante, ignifugée et résistante au flux thermique et aux contraintes mécaniques.
- ▶ **Version de coiffe :**
 - **Coiffe en résille non feu** (réf. 418639) permettant une mise en place rapide et aisée du masque. Ainsi que le port sans gêne d'un casque de protection.
 - **Coiffe en résille non feu à 5 points** (réf. 418639/4) permettant une mise en place rapide et aisée du masque. Ainsi que le port sans gêne d'un casque de protection.
 - **Kit MC de liaison au casque** (réf. 418655/MC) tension et longueur réglable par dispositif à crémaillère molettes latérales de réglage verrouillables.
- ▶ **½ masque oronasal** réduisant le volume mort, limitant le taux de CO2 dans les gaz inspirés ainsi que la formation de buée.
- ▶ **Deux soupapes tarées** protégées contre la pénétration d'impuretés.
- ▶ **Sangle d'attente en aramide d'une longueur de 840 mm.**
- ▶ **Pastille phonique** assurant la transmission de la voix au milieu ambiant.
- ▶ **Intercommunication radio** (en option, nous consulter).
- ▶ **Encliquetage rapide spécifique**
- ▶ **Sac de transport**, existe en deux couleurs, orange (réf.1000790) et jaune fluo (réf.1000790/J).



MASQUE TOTAL III VERSION

Coiffe - 418639

Coiffe 4 réglages - 418639/4 KIT MC 418655/MC



NORMES

Le masque TOTAL III répond à la norme NF EN 136 (Classe 3). Il doit être impérativement utilisé avec un appareil respiratoire isolant MATISEC (conforme à la norme NF EN 137).



2, rue Blaise Pascal
38090 VAULX-MILIEU

+33 4 74 28 30 33

+33 4 74 28 48 67



www.matisec.fr

matisec@matiseec.fr

TECHNICAL DATA SHEET

EN

TOTAL III MASK

REF : 418639 CAP VERSION
418639/4 4 SETTINGS CAP VERSION
418655/MC MC KIT VERSION

MATISEC 



With its wide field of vision, this mask provides maximum comfort while guaranteeing perfect airtightness for all types of faces. It is composed of:

- ▶ **A panoramic visor** that provides exceptional optical quality and is made of a material resistant to heat (infrared rays) and chemical and mechanical aggressions.
- ▶ Double-lipped airtight **face seal**.
- ▶ **Thermoplastic ½ ring retainers** made of an electrically insulating material resistant to fire, heat flows and mechanical stress.
- ▶ **Cap version :**
 - **Cap made of flame-resistant netting** (ref. 418639) makes putting on the mask quick and easy, and also allows the user to wear a protective helmet without any discomfort.
 - **5 point cap made of flame-resistant netting** (ref. 418639/4) makes putting on the mask quick and easy, and also allows the user to wear a protective helmet without any discomfort.
 - **MC helmet connection kit** (ref. 418655/MC) with rack-and-pinion device to adjust tightness (side buttons to adjust and lock in tightness adjustment).
- ▶ **Oronasal ½ mask** to reduce dead space and CO2 level of inhaled gases, as well as fogging.
- ▶ **Two safety relief valves** protected from impurities.
- ▶ **840mm long aramid holding strap**.
- ▶ **Speaking diaphragm** to transmit voice outside the mask.
- ▶ **Inter-mask communication by radio** (optional, contact us).
- ▶ **Specific quick click**
- ▶ **Transport bag**, exists in two colors, orange (ref.1000790) and fluo yellow (ref.1000790/J).



TOTAL III MASK VERSIONS

Cap - 418639

4 settings cap - 418639/4

MC KIT - 418655/MC



STANDARDS

The TOTAL III mask meets standard NF EN 136 (class 3). It must be used with a MATISEC insulating respiratory device in conformity with standard NF EN 137.